



Pièces	3 Pièces
Superficie	276 m²
Référence	MIV01663
Prix	1 395 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

En dernier étage d'une petite copropriété qui domine le centre de Cap d'Ail, nous vous proposons ce superbe appartement rénové disposant d'un grand double living avec cuisine ouverte équipée, 2 chambres, 2 salles de douche avec WC. Une 3ème chambre peut être créée facilement dans un angle du grand séjour. La pièce principale a une surface d'environ 55m², donnant sur une terrasse de 45m², avec une vue mer panoramique en exposition SO. Le toit terrasse de l'immeuble est privatif à l'appartement et il dispose d'une surface d'environ 135m². A l'extérieur, le bien dispose d'un double garage de 35m² ...

On the top floor of a small condominium overlooking the centre of Cap d'Ail, this superb renovated flat comprises a large double living room with open-plan fitted kitchen, 2 bedrooms, 2 shower rooms with WC. A 3rd bedroom can easily be created in a corner of the large living room. The main room has a surface area of around 55m², opening onto a 45m² terrace with panoramic sea views facing SW. The roof terrace of the building is private to the flat and has a surface area of around 135m². Outside, the property has a 35m² double garage with several outdoor parking spaces. It is also possible to ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

